

Fachschaftsprotokoll vom 2020-04-15

Protokollmensch: dlehmenkuehler

Liste von Teilnehmenden: dlehmenkuehler, memueller, dstoeber, mbaron, anbergander, dheitkamp

Diese mal steht viel im [internen Protokoll](#), schaut mal rein!

Post

Themenspeicher

TOPS

Rektortreffen

- Termin muss endlich gefunden werden
- mbaron, dstoeber, memueller und dlehmenkuehler wären dabei
- Lieber nur Leute aus unserer Fachschaft, da es vor allem unsere Fak. betrifft
- Daniel macht 'nen Dudle für Vorbesprechung und Termin und guckt, wer noch dabei sein möchte

T7 nicht abgeschlossen(memueller)

- Tür war nicht zu (allerdings schon vor einigen Wochen)
- Achtet da bitte drauf!

FaKo (memeueller)

[gekürzt, das vollständige Protokoll findet ihr wie immer im Ordner in der Fachschaft, sobald jemand in der Uni war]

- Konkurrenzfähigkeit der Fakultät momentan nicht da, Profs werden weggeworben, neue schwer zu bekommen
- Lehre im SoSe
 - möglichst viel soll angeboten werden
 - Qualität vs. Quantität?
 - Anrechnung im Lehrdeputat unklar
 - Für Tutorien steht noch nicht viel fest: nachfragen!
- RBG, BRG und ZLF haben eigentlich 59 SWS Lehre zu erbringen, machen aber nichts. Dafür soll eine Lösung gefunden werden.
- Wahlen momentan nicht möglich, deshalb werden Ämter verlängert (bis max 03/2021). Insb. für uns ein Problem, da wir eigentlich Posten neu besetzen müssen.
- Neue FSBs angenommen, ab '21 nur noch HF/NF Kombi, sofern Ministerium den Nebenfächern

zustimmt

- Thomas Hermann ist jetzt offiziell Studiengangskoordinator Informatik
- Wahlen: Dorian macht Auswahl BIG Master und PrüfAus BA Info
- Offen: PrüfAus Master BIG
- Verschoebene Prüfungen
 - Klausuren können nicht statt finden
 - Für Hausarbeit o.ä. passt Modulbeschreibung nicht
 - Einige Dozierende scheinen es auszusitzen?
 - Mündliche Prüfungen online auch schwierig
 - technische Probleme führen zu komplettem Neuversuch und darf nicht gewertet werden
 - Aufzeichnung möglich
 - im großen Maßstab nicht möglich
 - Wir fänden es wichtig, dass Prüfungen jetzt noch wiederholt werden können und nur in Ausnahmefällen ausgesetzt werden.
 - Klausuren in der Mensa oder Sporthalle wären z.B. für uns denkbar
 - Melina und Daniel haken noch mal nach

Digitale FS-Services (dorian)

- Neue FS VM Keel ist aufgesetzt und läuft
- Welche Dienste wären cool
 - Momentan pad, pastebin und mumble
 - Wenn noch was einfällt, was man hosten könnte, sagt Bescheid
 - codimd?
- Dorian schickt nen Link zum registrieren und Zugriff auf interne Dienste
- Digitale Workflows wie Rocket.Chat & Co. (auch bei Uni gehostet) gucken wir uns ggf. mal an
- Datenschutzerklärung ist noch unklar, Dorian versucht was rauszufinden
- Vor ganz öffentlichem Betrieb muss Administration auch langfristig geklärt werden

Zoom Statement und Meeting (dorian)

- Morgen Gespräch mit dem BITS
- Zoom hat offensichtlich unheimlich schlechte Privacy und Sicherheit
- Wir wollen bei Zoom:
 - Webinterface nutzbar machen
 - Detaillierte Anleitung beim BITS dafür
 - Keine Zoom-Account-Pflicht
 - Wie sieht's aus mit dem Datenschutz im Webinterface
 - Wohin geht der Traffic, sind die Daten verschlüsselt?
 - Können Zooms Versprechen von der Uni kontrolliert werden?
 - Gibt es sonst noch Möglichkeiten den Betrieb sicherer zu machen (VM o.ä.)?
 - Ist Konferenz-Hijacking wirklich ausgeschlossen?
- Vorlesungen sollten hochgeladen statt gestreamt werden
- Für Seminare und Übungen sollten möglichst schnell Alternativen wie BBB angeschaut werden

X-Mits

Remindermail für FSS und Spieleabend (daniel)

- Gute Idee, dorian schreibt's

Finanzielle Unterstützung für Studierende wegen Corona? (dstoeber)

- BaFöG und Co noch nicht final geklärt
- AStA vergibt zinslose Kredite (aber nicht viel)
- Eher Aufgabe des AStAs, wir konzentrieren unsere Energie lieber auf die o.g. Themen

From:
<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:
<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2020-04-15?rev=1586966728>

Last update: **2020/04/15 16:05**

